由利本荘市立東由利中学校





【学校教育目標】 清らかに たくましく 学校だより N 0 1 2 **令和6年6月14日 (金)**

(Concentration) 冷靜 (Control) 声信 (Confidence) ≈

いよいよ明日から本荘由利総合体育大会が始まります。これまで、部活動強調週間を経て、 週末には練習試合や合同練習で調整を図り、校内では、放送部が主体となっての応援練習が始 まるなど、次第に総体に向けての気運が高まってきました。その高まりは、今日、壮行会をも って山場を迎え、みんなで創り上げる新しい応援スタイルで選手を鼓舞し、盛り上げました。 総体は、どの学校も3年生は引退をかけて臨む最後の闘いであり、それぞれの熱い思いがぶ つかり合う特別な大会です。本校からは、野球部と卓球部(男女)と女子バスケットボール部、 水泳大会には、個人で髙橋**さんが出場します。3年生はもちろんのこと、全選手が、今持 てる全てを余すことなく発揮し、最高のプレーができることを願っています。ベストを尽くし て頑張れ!東中生!

さて、大会のない文化部やスポ少、無所属の生徒は、15、16日の両日は出校日になりま す。自学で学習時間を有効に使いつつ、校内から各会場に応援の念を届けてください。









【卓球】象潟体育館 15 日(土)団体戦 (男子) 予選リーグ 本荘南、鳥海、本荘東、東由利 (女子) 予選リーグ 本荘南、東由利、金浦TIC

※男女とも 1 、 2 位が決勝トーナメント進出 16 日 (日) 個人戦

【バスケットボール】 岩城総合体育館 4校総当たり戦

15 日 (十)

10:20 本荘東 対 本荘北·東由利 13:30 本荘北·東由利 対 本荘南 16 日 (日)

10:20 仁賀保 対 本荘北・東由利

【水泳】遊泳舘

15 日(土)会場準備等で 競技はなし

16 日 (日)

競技開始9:30

自由形 50M、100M

終了予定

13:00



【野球】水林球場

15日(土)開会式参加

第1試合観戦

合同練習(東由利球場)

16 日(日)9:00 隼決勝

岩城・東
主和
対 本
荘南と本
荘北・
仁賀保の
勝者

17日(月)9:00決勝

22 日(土)第3代表決定戦

【大会に参加しない生徒】

15 日 (土) 16 日 (日)

~ 8:30 登校完了

8:30~ 8:40 朝の会 8:45~ 9:30 自学①

9:40~10:25 自学② 10:30~11:20 自学③ ----

服 装…制服または体育着 持ち物…学習用具 筆記用具 読書の本 飲み物 その他…欠席の場合は連絡

をお願いします 午前中で放課、給

食なし

11:20~11:30 帰りの会・整頓 放課

郷土の偉人の教えをこれからも…

報道があった通り、東由利法内ご出身の応用微生物学者、遠藤章さ んが5日にお亡くなりになりました。みなさんご存知の通り、遠藤章 さんは、血中コレステロール値を下げる働きがある「スタチン」を発 見し、数々の権威ある賞を受賞され、ノーベル賞にも最も近い科学者 のお一人とされていました。先日も有鄰館で顕彰会が開かれたばかり であり、本校生徒も、遠藤さんの肖像、スタチンの化学式や自筆の「努 力」と書かれた文字などが刻まれた顕彰碑の清掃活動を行ったばかり でした。突然の訃報に驚きを隠せませんが、謹んでご冥福をお祈りし たいと思います。

校内には、遠藤博士の業績を紹介するコーナーが設けられ、先生が 平成27年にガードナー賞を受賞された際に、3年生が修学旅行で東 京農工大を訪れた記事も掲示されています。記事によると、先生は、 ふるさとの思い出話を披露されながら、「大きな夢や目標を見つめて 持って努力すれば必ず報われる」と激励されたそうです。

また、特集記事には、若い人に伝えたいメッセージとして次のよう な項目が挙げられていました。

○日本を「外」から眺める

ご自身の留学された経験から、広い世界を知ることや外から 眺めることで見えてくる長所や短所に気付くことの大切さ

○信念を持って努力する

研究者に限らず、どんなことにも信念を持ち、目標を据えて 努力することの大切さ

○自分を主張する時代に

若い人は我慢強い反面、遠慮がちであり、人前でどんどん自 分を主張することの大切さ

○夢描き努力する人生を

どんな人間になりたいのか、どういうことをしたいのか、夢 や目的が定まらないと努力のしようがないため、まずは大き な夢を描く大切さ

記事は、先生の「自分が何をするにせよ、そこに夢や生きがいが感



じられたなら、あとは必ず芽が出 ると信じて努力を続けることだ」 という励ましで締めくくられてい ます。先生が書かれた顕彰碑の「努 力」の文字が、重みをもって響い てくるようです。

東由利中学校では、今後も先生 の言葉や教えを大事にしながら、 継承していきたいと思います。

全クラスが最優秀

先週、第Ⅰ期の学習強 調週間が行われ、全校が 授業に向かう態度や意識 を高めました。

この期間は、学習部が 中心となって○ベル着○ 授業準備○挨拶返事○私 語○意欲の5項目を点数 化しながら、各学年で競い 合います。どの授業でもい つも以上の集中力が発揮 され、効果も大きかったよ うです。

最終的には、全学年が 好成績での同点という喜 ばしい結果に終わりまし た。後日、全クラスに「最優 秀クラス賞」が授与される 予定です。みなさんよく頑 張りました。このよい傾向 を引き続き継続し、自分た ちで学びに向かう雰囲気 をつくっていきましょう。



前期中間テストまで2週 間を切り、本日の学活の時 間には、各学級でテストに 向けた勉強計画を立てま した。計画に従って、自分 の力となるような学習を 進めていきましょう。その ために、分からないことは 進んで先生に聞いたり相 談したりしてみて下さい。

	2	
-		-